
資料６

いべんと西河原・中央公民館のつどい 合同アンケート

１．発表

・天気も悪く客足が少ないと思ったが、割合多いお客様で皆気持ちよく歌うことができた。

市の職員（他スタッフ）など運営方法がわかりやすくよかった。実行委員会も良くやって

くださいって感謝してます。

２．発表

・出演させていただき楽しく発表させていただきました。観客が少なかったのが少々残念で

した。

・前日の舞台照明と音響の打ち合わせが詳しくできたので、当日安心して発表できました。

が、待ち時間１時間以上あったため、打ち合わせの希望を取りおおよその時間を決めてい

ただくとありがたいです。

・事前の連絡（メール・電話）などきめ細かくしていたいただきありがとうございました。

３．発表

・大変お世話になりました。係の方が出演時間になりますと控室まで来てくださいました。

ありがとうございました。次回は控室に制約があるとのことですが、あと 30 分多くいた

だけましたら有難いと思いました。出演終了はお客様からの拍手ありがたかった。連絡手

段はファックスをいただきましてよかったと思います。

４．発表

・壇上で歌うと反響版がないと音が響かない。

・「いべんと西河原」のチラシが去年より見やすくなってよかった。

・観客が少なく少し残念でした。

５．発表

・会場が広く収容人数が多いのは良い。

・更衣室や控室が利用できて良かった。

・器楽演奏、歌唱、踊りなどジャンルごとにまとめて発表して頂けるとありがたい。

６．展示

・特になし

７．発表

・次回はぜひ、通信カラオケで出来る様お願いしたい。（Wi-Fi 活用し、ディスプレーで歌い

たい）

８. 発表

・舞台ではなくホールの床で踊ることが出来、ありがとうございました。

・いべんとの実行委員会は今迄寒い時期の夜に開催されていたが今年はメールで連絡の為、

助かりました。

９. 発表

・ジャンルの違う様々な団体の意見をくみながらの運営はとても大変なご苦労があると思

います。そんな中でスタッフの皆様が最善を尽くしてくださっていた様子に感謝しかあり

ません。

・ピアノの鍵が開いていなかったのでそれに少しだけ時間をロスしたこと以外は不都合は

ありませんでした。

・おかげさまで無事に良いステージとなりました。ありがとうございました。

10. 発表

・控室使用可能時間について、30 分前では短かった。

・控室が空室なのであれば、使用させて欲しかった。



・グループ全体で聞いてみたところの要望感想です。（来年のご事情や不公平感などについ

ては承知したうえで、書かせていただいています。）

11. 発表

・幕間が長すぎる。

・お世話になりありがとうございました。

・控室への舞台関係からのコールは必要ないと思います。出演者は時間を把握しながらリハ

ーサルをしているので途中でコールがあると中断するので...

・西河原でする事になって２回目だったので昨年よりは、スムーズに行ったと思います。

12. 発表

・いべんと西河原は、人気団体の前ということもあり、例年より観客が多く、大変楽しく歌

うことができました。ありがとうございました。

・また今年も例年同様待機室として視聴覚室を使わせて頂きありがとうございます。直前ま

で練習でき、キレイなので荷物置き場としても最適で大変助かります。

・本当に実行委員の皆さまにはお世話になりました。今後もできるだけこの要領で行ってい

ただけると助かります。

・今回２階ロビーで歌声喫茶風の企画をやらせていただきありがとうございました。部屋で

はなく、多くのヒトが通りかかる場所ということもあり、立ち寄ってリクエストしてくだ

さる方も多く、団のいい宣伝になりました。

・片付け時に所属が明記されていない椅子がわずかですが何脚かあり、困りました。

・定期的に椅子のラベルを確認しないといけないですね。

・利用者としてお手伝いできることがあったらお知らせください。

13. 発表

・音響機器担当者は、話を丁寧に受けてくれて、いくつかの疑問がすぐ解けた。

・ステージの機材セッティングをスタッフが手際よく支援してくれた。

・ステージの時間管理スタッフは出演まで説明と声掛けで的確に誘導してくれた。

14. 展示

・紙すきの体験年齢を問わず来て頂き良かったと思います。

15. 発表

・他団体とのジョイント公演を（40 分＋30 分）開催できとてもうれしく思っています。ご

配慮をありがとうございます。

・今年も発表の場をいただけますと幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

16. 発表

・いつもお世話になります。

・イベント希望日時を三段階に分けたのは良かった。

・４日間に振り分けるのは大変な作業と思う。

・月に一度の活動団体にとっては出演決定連絡がもう少し早いと助かる。

・舞台のスタッフは親切だった。

・お客さんの反応も聞いてみたい。

・表現者と観客との交流は？

・客席の皆さんにどんな風にうつるかも結果として思いが至ります。

17. 発表

・こちらの手違いにより音響さんには大変ご迷惑をおかけして大変申し訳ございませんで

した。今後この様な事にならぬ様、準備してまいります。

・皆様には大変お世話になりました。誠にありがとうございました。


